

José Ramon Machado Ventura reçoit le président du Front Large de l'Uruguay



La Havane, 7 juin, (RHC).- José Ramon Machado Ventura, second secrétaire du Parti Communiste de Cuba, a reçu ce mercredi à La Havane, Javier Miranda, président du Front Large de l'Uruguay.

Ils ont abordé des questions concernant les relations entre les gouvernements de Cuba et de l'Uruguay et échangé des vues sur la situation politique en Amérique Latine et dans le monde.

José Machado Ventura a également expliqué à son hôte le processus de mise à jour du modèle économique cubain.

De son côté, Javier Miranda a confirmé sa volonté d'assister au Forum de Sao Paulo, dont la prochaine édition se tiendra à La Havane du 15 au 17 juillet dans le but de promouvoir l'unité latino-américaine.



Radio Habana Cuba